

CONSTRUCTION : Les Sens du Bray se lancent dans la construction de tiny

La société d'économie sociale [LES SENS DU BRAY](#) (siège à La Chapelle aux Pots), spécialisée dans les constructions en bois et la maîtrise d'oeuvre de chantiers, annonce se lancer dans la construction de tiny house, de petites maisons sur remorque. D'une surface de 25 m² de plancher, ces maisonnettes en bois se compose de panneaux solaires et d'un système de nettoyage de l'eau, et peuvent accueillir une famille de 4 personnes. L'entreprise investit 60 000 euros pour la construction du premier modèle, et les prochains devraient coûter entre 25 000 et 30 000 euros.